

子どもまつり

■青少年部■

11月26日(日)



当時は、気温が低く寒さにもめげず8時過ぎから、実行委員の子ども達が集合。10時頃から焼きそばやフランクフルトなどの模擬店の準備が始まると、多数の子どもたちが集まり始めた。活気に満ちた模擬店をはじめ、ゲームコーナー（輪投げ、オセロ、スーパー・ボールすべり、ブンブンこま作成）も行列ができるほどでした。館内の人気アトラクションとして、『迷路（お化け屋敷）』が常に順番待ちの列ができていた。最初はハラハラドキドキで怖がっていた小さな女の子も、お姉ちゃんと一緒に入り自信をつけ楽しんでいた。模擬店屋台の出店は、わたがし、焼きそば、フランクフルト、ポップコーン、じゃがバターおよび喫茶室もあり、人気メニューばかりの出店のため常に満席大盛況。当日はたまたま小雨も降る、寒い日ではあったが約2,000名の来館があったとのこと。「子どもまつり」にご来館された方々に感謝すると共に、実行委員及び関係者の皆様、大変お疲れ様でした。（取材：広報部S&K）

クリスマスのつどい

■青少年部■
12月16日(土)

今年もツリーの飾りつけから始まり、「こもれびの森」の自然を良く知るシリーズ3回目として、間伐材を使ったサンタクロースの置物づくり、そして全員でいくつかのゲームで遊んだ後、プログラムのフィナーレとして、謎の人物が登場したサンタクロースが登場、子どもたちはクリスマスプレゼントをもらいました。この季節の催しを待っていた子どもたちの表情には笑顔があふれ、今年も手作り感いっぱいの晴れやかな「クリスマスのつどい」となりました。



第78回 こもれびコンサート

12月10日(日)

文化部



Les Cloches (レ・クロッシュ) のお二人を迎えて、Cello & Piano Ave Maria/Christmas concert が開催された。宇宿真紀子さん（姉・ピアノ）と宇宿直彰さん（弟・チエロ）の姉弟デュオで、2010年以来の登場です。フランスでの生活や学業が長く、仏国内外の国際コンクールに優勝や入賞を重ね、NHK-FM「名曲リサイタル」にも出演。6枚のCDをリリースしている。演奏曲は、アヴェ・マリア、アリオーゾ、無伴奏チェロ組曲 第1番より「プレリュード」、ウォカリーズ、夢のあとに、エレジー、休憩を挟みクリスマスソングと続き、きよしこの夜は、観客も一緒に照れながらも唄いました。コレニドライとアンコール2曲あり。ピアノの滑らかさやチェロの低音から、繊細な音質の幅広さに感動し、CDを購入しました。（取材：広報部S&I）

体育部

パークゴルフ秋季大会

11月19日(日)

天候に恵まれた銀河アリーナ横の国有地で、大野台公民館体育部主催の募集に、定員を超える36名のプレーヤーが集まりました。9:35から役員を含め全員で体操。ルール説明後、競技スタート。相模原市パークゴルフ協会の副会長、高島様とコース脇を周りながら、ルールや各ホールの特徴、設営準備・用具片付け等の裏方作業（役員）についても教えて頂きました。ゴルフとほぼ同じで、1チーム2~4名、チームリーダーを決め、18ホールを周ります。ゴルフとの違いは、プラスチック製のボールを使用し、ゴルフのドライバー状の用具でボールを転がしてカップインを狙います。各ホールとも段差や障害物など特徴があるので、打数を増やさないよう（1ホール最多打数は8打）、皆さん工夫して楽しんでいました。

成績発表 優勝 西川さん 準優勝 太田さん 3位 小高さん 飛び賞 10位 小山さん・高安さん・加藤さん・渥見さん BB 菅原さん。プレーヤーの皆さんは楽しく健康な汗をかいだ半日でした。役員の皆様、お疲れ様でした。（取材：広報部S）



健康づくり部

子育てひろば

1月25日(水)

「くじ引きして、ちぎってあそぼう！」



8組の親子が参加し、絵本の読み聞かせと新聞紙をちぎって自由に遊びました。なかなかお母さんから離れられなかったお子さんも最後は自由に歩きまわり、楽しんでいる様子でした。保健師さんによる授乳中に計測すべき骨密度測定のコーナーもあり、お母さんのケアの大手さも教えていただきました。

すみれ自治会 1月28日(日)

餅つき大会



「餅つき大会」が4年ぶりに開催された。当日は天候に恵まれ、大人153名・子供44名が参加。お餅の種類は、あんこ餅、ごま餅、きな粉餅、おかか大根辛味餅を用意し、保健所の指導もあり大根は市販の【おろし大根】を使用、つきあがった熱いお餅をちぎる作業も機械を購入し衛生面および効率化を図った。子供達も千本杵で餅をつき、楽しく大盛況のうちに実施できたことを嬉しく思います。子供達から杵でつきたいとの要望があったが、子供用の杵がないため、今後の課題としたいと思います。餅つき大会に参加された方々に感謝すると共に、実行委員及び関係者の皆様、大変お疲れ様でした。（取材：広報部K）